



Kanton Zürich
Regierungsrat



Medienmitteilung

20. August 2020

kommunikation@sk.zh.ch
www.zh.ch

Keine kantonale Volksabstimmung am 29. November 2020

Am 29. November 2020 findet keine kantonale Volksabstimmung statt. Dies hat der Regierungsrat beschlossen, weil derzeit keine abstimmungsreife Vorlage ansteht. Auf eidgenössischer Ebene kommen zwei Vorlagen vors Volk.

Die eidgenössischen Vorlagen:

1. Volksinitiative vom 10. Oktober 2016 «Für verantwortungsvolle Unternehmen – zum Schutz von Mensch und Umwelt» (BBI 2020 5505);
2. Volksinitiative vom 21. Juni 2018 «Für ein Verbot der Finanzierung von Kriegsmaterialproduzenten» (BBI 2020 5509).